

Gedenken mit Lichtern

Kinderdorffeier zum 50. Todestag von Gründer Hugo Kleinbrod

Ob Eis, fabriziert aus Schnee und Marmelade oder der Ausflug zum Fußballmatch mit zwei Milchkannen voll Apfelmus im Gepäck – Hugo Kleinbrod wollte vor allem eines: Kindern neuen Lebensmut geben. Auch heute brennt das Vorarlberger Kinderdorf für dieses Anliegen.

Von Kindern gestaltete Windlichter und Kerzen erinnern an all jene, die durch ihre Großzügigkeit Kindern neue Chancen schenken. Zwar musste man im Vorarlberger Kinderdorf auf die gemeinsame Anwesenheit von Mitarbeitenden und Kindern bei der alljährlichen

Gedenkfeier verzichten. Dennoch wurde der 17. November genutzt, um Privatpersonen zu würdigen, deren Hilfsbereitschaft über den Tod hinaus weiterlebt.

Auf Seiten der Kinder Lichter auf dem Steinkreis mitten im Kinderdorf Kronhalde sollen zeigen: Es braucht Menschen, die sich voll und ganz auf die Seite von Kindern stellen. Die Namen derer, die durch eine Testamentspende vom Vorarlberger Kinderdorf betreute Kinder und Jugendliche unterstützen, sind auf zwölf Steinquadern eingraviert und bleiben auch durch diese Würdi-



Foto: Vibg, Kinderdorf

Stimmungsvoll wurde dem vor 50 Jahren verstorbenen Gründer des Vorarlberger Kinderdorfs, Hugo Kleinbrod, gedacht.

gung in lebendiger Erinnerung. Das diesjährige Gedenken war Hugo Kleinbrod, dem Gründer des Vorarlberger Kinderdorfs, gewidmet. Sein Todestag jährt sich heuer zum 50. Mal. In seinem bedingungslosen Ja zu Kindern war Hugo Kleinbrod zukunftsweisend für das Vorarlberger Kinderdorf, das heute in sieben Fachbereichen über 3.000 Kinder betreut. Ungebrochen lebt sein Anliegen, Kin-

dem neuen Lebensmut zu geben, im Vorarlberger Kinderdorf weiter. Mehr denn je braucht es das Ja von vielen, die an Kinder glauben und ein Netzwerk der Solidarität knüpfen. Zur Ermutigung und Stärkung steuerte Sutterlüty zu diesem Anlass Ländle-Apfelmus für alle im Kinder und Jugendlichen im Kinderdorf Kronhalde bei. Infos: www.vorarlberger-kinderdorf.at. (red)

faigle ehrt langjährige MitarbeiterInnen

Eine außergewöhnliche Jubilarehrung fand vor kurzem beim Harder Kunststoffspezialisten faigle statt.

Statt der sonst üblichen Feier, auf die wir COVID-bedingt in diesem Jahr verzichten mussten, überbrachten Wolfgang und Friedrich Faigle die persönlichen Glückwünsche in digitaler Form an die Jubilare.

Die Geschäftsleitung bedankte sich bei den Mitarbeitenden für ihren langjährigen Einsatz, der wesentlich zum Erfolg des Un-

ternehmens beiträgt. Zusammen repräsentieren die Jubilare 400 Jahre Betriebserfahrung.

Jede/r Jubilar/in erhielt zusätzlich zu den Präsenten und Urkunden einen Geschenkkorb mit regionalen Produkten.

Langjährige „faigleaner“

25 Jahre: Gernot Dreier, Ergün Erbek, Ursula Faigle, Neza Ket Öztürk 30 Jahre: Monika Bundschuh, Dietmar Madertoner, Marijo Matic, Sabrina Schmid (Entgeltliche Einschaltung)



Foto: faigle



SCHMANKERL UND GESCHENKIDEEN FÜR GENIESSER

In der „Genusskiste“ legen wir größten Wert auf regionale Rohstoffe, die in echter Handarbeit zu feinen Spezialitäten verarbeitet werden. Entdecken Sie jetzt unsere bunte Produktvielfalt und stimmen Sie sich in unserer Weihnachtsausstellung auf die Adventszeit ein.

STÖBERN, ENTDECKEN, GENIESSEN

Obst und Gemüse aus der Bodensee-Region • hausgemachte Fruchtelixiere
hochwertige Öle • Fruchtsäfte und Sirupe aus Eigenpressung • Senfe und Saucen
Deko-Artikel • Geschenkideen • Accessoires • u. v. m.

UNSERE ÖFFNUNGSZEITEN

Montag bis Freitag von 08.00 bis 18.00 Uhr, Samstag von 08.00 bis 16.00 Uhr.

Salvatorstraße 2 • 6912 Hörbranz • Tel. +43 5573 2009 151 • office@fineandmore.com

www.genusskiste.cc